



『名古屋コーチン・旬菜 一鳳 本店』店長、小嶋信作さん

名古屋コーチン・旬菜 一鳳 本店 \_

食卓から姿を消した 郷土料理、ひきずり鍋を 約40年の時を経て復活

い」と、平成19年に開店させました。が「名古屋コーチンの美味しさを多くの人々に伝え 家庭でひきずり鍋を食べなくなってしまったのです。鶏肉が嫌いになった人も多くいて、大人になってから当時、その様子を目の当たりにした子供たちの中に 料理店で食べられるようになりました。しかも、名古 和28年創業の鶏肉卸問屋が経営母体。三代目のご主 回紹介する『名古屋コーチン・旬菜 一鳳 本店』は、 ・チンや三河鶏を使っているので、昔よりも絶対に 鍋を食べる日には、鶏をしめて、羽をむしって調

「肝煮」や「手羽の唐揚」、メの「きしめん」などが付く、「名古屋コーチン すき焼き」は、単品でも注文できますがなく美味しく食べられます」と、店長の小嶋信作さん。 厚な味わいの名古屋コーチンの卵。そのまま食べるよ もマイルドな口当たりとなり、最後まで飽きること 3肉質は言うまでもなく、味の決め手はたまり醤油ここの「名古屋コーチン すき焼き」は、名古屋コーチ リ下が染みたもも肉をさらに美味しくさせるのが. チンのもも肉の旨みを引き立てます。 スの自家製の割り下です。コクがあり、名古屋

筆者Profile



フードライター&カメラマン 永谷 正樹 名古屋の食をテーマに、雑誌やネットメディアなどの取材・撮影を担当。 なごやめしにまつわる講演やテレビ出演も多数。 ブログ『永谷正樹のなごやめし生活』http://nagoya-meshi.hateblo.jp/を毎日更新中。



